

Zu Besuch bei der Bundeswehr

Die Schülerinnen und Schüler erhielten Einblicke in die verschiedenen Tätigkeitsbereich der Bundeswehrkaserne Volkach..



Am 21.07.2025 fand ein spannender Tagesausflug der Kfz-Mechatroniker und Landwirte unserer Berufsschule zur Bundeswehrkaserne in Volkach statt. Begleitet wurden die Schüler von Herrn Praß und Frau Lang.

Der Tag begann um 8:00 Uhr mit der Abfahrt von unserem Schulparkplatz in Coburg. Nach einer etwa 1,5-stündigen Fahrt trafen wir um 9:30 Uhr in der Bundeswehrkaserne ein.

Nach der Ankunft wurden die Teilnehmer herzlich empfangen. Zunächst gab es eine informative Präsentation über die Bundeswehr, gefolgt von einer Sicherheitsunterweisung, die für alle von großer Bedeutung war.

Im Anschluss wurden die Klassen in Gruppen eingeteilt, um verschiedene Themenbereiche zu erkunden. Die beiden Hauptthemen waren Fahrzeugklassen/Fuhrpark und Waffeninstandsetzung. Die Schüler und Schülerinnen hatten die Möglichkeit, in die Fahrzeuge einzusteigen und die Waffen unter Anleitung zu begutachten, was für viele ein aufregendes Erlebnis war.

Nach einer gewissen Zeit wurden die Gruppen gewechselt, sodass alle Teilnehmer die Chance hatten, beide Themenbereiche zu erleben. Um 12:30 Uhr fand ein gemeinsames Mittagessen in der Mensa der

Bundeswehrkaserne statt, das allen gut schmeckte und eine willkommene Stärkung bot. Nach dem Mittagessen ging es weiter zur Spezialinstandsetzung, wo die Schüler einen Einblick in die Instandhaltung von Kettenfahrzeugen, gepanzerten Fahrzeugen, Kampfpanzer sowie in verschiedene Werkstätten wie Schweißerei und Sattlerei erhielten. Diese praktischen Einblicke waren für alle sehr lehrreich und interessant.

Um 14:00 Uhr trat die Gruppe die Rückfahrt an und kam um 15:30 Uhr wieder an der Schule an. Das Fazit fiel durchweg positiv aus: Der Ausflug war spannend und interessant. Ein kleiner Wermuts-tropfen war, dass die Schüler und Schülerinnen nicht ins Schießkino konnten, was viele gerne ausprobiert hätten.

Insgesamt war der Tagesausflug ein voller Erfolg und bot wertvolle Einblicke in die Welt der Bundeswehr. Wir danken Herrn Praß und Frau Lang für die Organisation und Begleitung dieses lehrreichen Ausflugs!

FMP12